



Je candidate pour

Le collège des joueurs

Informations personnelles

Clément Fiquet

Présentation personnelle

Clément FIQUET 22 ans. Actuellement en alternance en région parisienne dans le cadre d'un master d'immobilier. Grand amateur de jeux vidéos depuis toujours j'ai rejoint une association caritative, Ethlan, qui organise des LAN party pour récolter des fonds à reverser pour des causes sociales et humanitaires. Ces 2 ans au sein de cette association m'ont donné envie de m'investir plus dans la communauté Esport et c'est pour cela que je suis devenu vice président de cette dernière. Je me présente donc en tant que joueur passionné mais aussi je l'espère en tant qu'acteur de la scène Esport amatrice.

Pourquoi souhaitez-vous être élu au conseil d'administration et représenter votre Collège, quel est votre projet pour France Esports, quels sont les sujets qui vous animent ?

Ayant entendu parlé de France Esport par ma compagne j'ai pris le temps de me renseigner sur vos activités, vos ambitions et j'ai rapidement été séduit par le projet dans lequel j'aimerais apporter ma pierre à l'édifice. J'aimerais représenter la scène amatrice de cette discipline, faire découvrir l'Esport à des non initiés au travers d'événements, aider les créateurs d'initiatives dans leurs projets et faire de France Esport un indispensable pour quiconque qui souhaite faire du jeux vidéos dans un cadre événementiel. Les sujets qui m'animent sont principalement les LANs, l'initiation au jeu et les thèmes liés à sa pratique régulière.

Photo de vous

- [39179896_1793062720789698_2224185407354961920_n.jpg](#)

Signature électronique

✓ Je valide ma candidature pour les élections au conseil d'Administration de France Esports 2019